



Drⁱⁿ Barbara Jauk
Juristin

Seit 1995 im Gewaltschutzzentrum Steiermark tätig, Teamleitung und Außenstellenleitung

Psychosoziale und rechtliche Unterstützung von Gewaltopfern. Krisenintervention, Bedrohungsmanagement, Rechtsberatung, Prozessbegleitung im Straf- und Zivilverfahren. Spezialzuständigkeit im Arbeitsbereich „Zwangsheirat“;

Mitarbeiterin der Anlaufstelle gegen institutionelle Gewalt des Landes Steiermark im Gewaltschutzzentrum Steiermark. In diesem Rahmen Clearing mit Opfern institutioneller Gewalt und Berichterstattung an die Opferschutzkommission des Landes Steiermark;

Qualitätsbeauftragte für die rechtlichen Agenden des Gewaltschutzzentrums Steiermark;

Delegierte zum Juristischen Fachforum der Gewaltschutzzentren Österreichs, der Interventionsstelle Wien und der Interventionsstelle für Betroffene des Frauenhandels, in diesem Rahmen Gesetzesevaluierung und Erstellen von Reformvorschlägen;

Kooperationstätigkeit mit Polizei, Straf- und Zivilgerichten, Strafvollzug, Jugendwohlfahrt, Sozialeinrichtungen. Schulungs- und Referatstätigkeit im In- und Ausland, Öffentlichkeitsarbeit;

Publikation der Dissertation unter dem Titel „Exekutive und Menschenrechte. Analyse eines Spannungsfeldes zwischen Schutz und Bedrohung“ in der Studienreihe des Ludwig Boltzmann Instituts für Menschenrechte, 2004, Hg. Manfred Nowak und Hannes Tretter.